

Comment faire fructifier cette lettre pastorale ?

Cette lettre pastorale ne se lit pas seulement : elle se médite, se partage, se met en œuvre. Voici quatre étapes possibles pour se l'approprier :

1. LIRE

Prenez le temps de lire la lettre avec attention, seul(e) ou en groupe. Laissez les mots résonner en vous. Notez ce qui vous rejoint, ce qui vous interpelle, ce qui vous questionne...

2. MÉDITER

Méditez chaque passage dans la prière, en demandant à l'Esprit-Saint de vous éclairer et tout particulièrement le verset de l'Évangile selon Saint Luc :

"À vous d'en être les témoins !" (Lc 24, 48).

3. PARTAGER

Échangez à plusieurs : en [fraternité](#)*, en équipe, en mouvement ou en paroisse... En quoi cette lettre pastorale nous invite-t-elle à chercher de nouvelles voies pour la réalité qui est la nôtre ? Quelles pistes travailler de manière prioritaire ? Quelles ressources proposées sur l'espace Web choisissons-nous pour vous aider en vue d'une action concrète ?

4. AGIR

Retenez une action concrète que vous pouvez mettre en œuvre. Définissez des étapes simples et adaptées à votre réalité pastorale. Lancez-vous et n'hésitez pas à faire un retour d'expérience à : avousdenetrelestemoins@eveche-creteil.cef.fr

*** Vivre sa vie de foi en petite fraternité, ça veut dire quoi ?**

C'est simple ! Et d'ailleurs, cela existe dans l'Église depuis les toutes premières communautés chrétiennes. Comment ?

- Se réunir régulièrement à plusieurs, avec des voisins, des proches, des collègues ;
- prendre un temps convivial, autour d'un thé, une pizza, un repas partagé ;
- se mettre ensemble à l'écoute de la Parole de Dieu, et prendre un temps de prière, de louange...
- s'accueillir dans un échange fraternel sur ce que l'on vit au quotidien ;
- se soutenir dans notre vie chrétienne, pour poser des actes en cohérence avec notre foi ;
- s'encourager au témoignage missionnaire.

Par exemple dans notre diocèse, cela peut prendre la forme d'une fraternité en quartier populaire, d'une Maison d'Évangile... voir ici : <https://diocesedecreteil.org/lettre-pastorale/docs>

Une petite fraternité est reliée aux autres par la paroisse : le pape François dit même que la paroisse "est communauté de communautés, sanctuaire où les assoiffés viennent boire pour continuer à marcher, et centre d'un constant envoi missionnaire." (Evangelii Gaudium n°28)